



IIAP y Municipalidad Distrital de Alto Nanay firmaron convenio

BUSCANDO MEJORES CONDICIONES DE VIDA

La Municipalidad Distrital de Alto Nanay y el Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana- IIAP, firmaron convenio a fin de colaborar estrechamente en la realización de actividades conjuntas que permitan la atención de problemas concretos del poblador amazónico de esta zona.

El Alcalde de la Municipalidad Distrital de Alto Nanay, Felice Cosentino Altamore, señaló que *“este convenio facilita mi visión de trabajo centrada en el ser humano y no en el cemento, mi gestión apuesta por la seguridad alimentaria, por vencer la desnutrición infantil; el IIAP tiene el conocimiento, el soporte técnico, el banco de datos para aterrizar con nuestra visión, por ello tenemos confianza en sus profesionales y apostamos por establecer esta alianza”*



El presidente del IIAP Dr. Luis Campos Baca, destacó el rol del IIAP como soporte técnico para las Gobiernos locales, ejecutando acciones en temas de acuicultura, manejo de frutales nativos, plantas medicinales, uso y conservación de los bosques, educación ambiental, ordenamiento territorial, sistema de información para comunidades, asesoramiento en proyectos de cooperación internacional y capacitación a jóvenes de las distintas comunidades. *“Son tecnologías que se han ido generando durante tres décadas de investigación y que han logrado posicionar esta institución amazónica, hoy, convertida en centro emblemático y referencial de la amazonía peruana”*, señaló.

El IIAP, desarrolla procesos de transferencia de conocimientos tecnológicos en toda la amazonía, en regiones como San Martín, Amazonas, Ucayali, Madre de Dios, Loreto Huánuco y en el VRAE, trabajando directamente con los pobladores nativos e indígenas, apostando por una mejor calidad de vida.

Difusión IIAP